

## Reparan el pavimento y el gresite de la Plaza Sagasta tras unos 25 años desde su reforma

17/10/2016



El Ayuntamiento trabaja en la mejora de la Plaza Sagasta | Jesús Cruces.

La Plaza Sagasta va a ver mejorada su imagen tras los trabajos que está realizando esta semana una empresa contratada por el Ayuntamiento para **reponer el gresite de las jardineras y fuentes, y recuperar así el esplendor de este pequeño y característico jardín** del centro de la ciudad, en el que predomina el tono azul en su conjunto.

El concejal de Inversiones, Eduardo Vicente, ha explicado que a causa del paso del tiempo habían ido desapareciendo buena parte de las pequeñas baldosas que decoran la Plaza Sagasta, cuya reforma integral se hizo a mediados de la década de los noventa del pasado

siglo.

Además, hace unas semanas se repararon algunos tramos del pavimento que se había levantado, trabajo de la que se hizo cargo la Brigada de Obras. En cambio, los trabajos actuales los acomete una empresa privada y su coste oscila en unos **2.000 euros**. Vicente ha señalado que "son pequeñas actuaciones que se harán en todos los parques y jardines de la ciudad de forma escalonada".

Las obras tienen un presupuesto de 2.000 euros | Jesús Cruces.

